

Quand on aime, on ne compte pas : « 3,4 ». C'est le nombre de médecins pour 1000 habitants en France. Mais quel est le pays où la densité de médecins est la plus forte dans le monde ?

18-12-2015

avec

« 3,4 ». C'est le nombre de médecins en activité pour 1000 habitants en France. Mais quel est le pays où la densité de médecins est la plus forte dans le monde ?

- Réponse : Cuba

- Avec 6,4 médecins pour 1000 habitants, Cuba affiche la plus forte densité mondiale de médecins.

- La moitié des médecins cubains exercent à l'étranger dans d'autres pays en développement.

- Le deuxième pays au palmarès est la Russie avec 4,5 médecins pour 1000 habitants, mais le niveau de la santé publique n'est pas à la hauteur de l'importance du corps médical.

- La France, avec 3,4 médecins pour 1000 habitants se situe dans la moyenne des pays développés.

- Avec moins de 0,02 médecins pour 1000 habitants (hors missions humanitaires), c'est le Niger qui figure en dernière position dans le classement mondial.